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 ５月７日(月)、令和６年度第１回富良野西中学校コミュニティ・スクール協議会（以下「西中 CS」）を

開催いたしました。学校・家庭・地域が一体となり、よりよい教育の実現に取り組み、地域のニーズを迅

速かつ的確に学校運営に反映し、富良野市教育長が求める「“地域とともにある学校づくり”と“学校を

核とした地域づくり”の一体的推進」を目指すことが確認されました。 

 今回の協議会では、次の内容についても確認されましたので、お知らせいたします。 

 

１ 報告および協議事項              【西中 CS委員名簿(令和６年 4月 1日～)】 

(1)令和６年度富良野西中学校経営方針について 

すでに前回の協議会で承認いた

だいている「経営方針」について、

『富良野西中の教育の目指す姿』を

参照しながら、「社会に出たときに、

自分で生きていける力を身につけ

る・つけさせるための方策」などに

ついて説明がなされました。 

 

(２)CS協議会の概要と今年度の取り組みについて 

富良野西中学校の教育活動における、学校・家庭・

地域三位一体の連携を図るため、具体的には学校評価

等を通じての教育活動へのご指導・ご助言、学校行事

に対する協力、授業参観時などに際してのご助言、昨

年度同様登下校時の見守り活動や職場体験の受け入

れ先、文化・スポーツ外部講師の情報提供などを行い

ます。 

 

(３)第 7４回体育大会について 

今年度より、『朝の花火の打ち上げ』はなくし、“マチコミメールによる連絡”へと移行することが確認

されました。 

 

２ 情報交流・その他 

(１) 子どもたちの登下校の安全について 

・“ヒグマ対策”（カラス被害の軽減も）にかかわって 

→「市民に向けて、『熊を見たらすぐに連絡してほしい』等のアピ

ールを、広報誌などを通じてすべき」と

ご意見をいただきました。 

 ・学校のセキュリティ対策について 

   →「一時的なものになってしまうが、PTA 

予算などを使ってでも、インタホン取付 

等、できることがあるのではないか」と 

のご意見をいただいました 

 ・地域安全マップ（校区内）についての確認 

   →従前の「学校周辺・富良野市街地」「学田

三区・北の峰・中御料」「学田・島ノ下」

「山部」に加えて、「上御料（旧布部小中

のデータをベースに）」の追加も行う方

向性が確認されました。 

 役職 氏名 備考 

1 会 長 青木 賢亮 学校評議委員 

2 副会長 佐藤 健治 学校評議委員 

3 委 員 山内 孝夫 学校評議委員 

4 委 員 中島ゆかり 学校評議委員 

5 委 員 津山 正樹 教育委員 

6 委 員 菅原 孝幸 元 PTA副会長 

７ 委 員 吉田 光治 桂木・北斗連合町内会長 

８ 委 員 山本 英恵 主任児童委員 

９ 委 員 髙橋  静 主任児童委員 

10 委 員 斉藤眞由美 民生委員 

11 委 員 里  直樹 令和５年度  山部小学校 PTA 会長 

12 委 員 伊藤 静香 PTA会長 

13 委 員 千葉 良彦 校長 

14 委 員 山根 正士 教頭 

15 委 員  神野 琢雄 教諭 


